



Pédophile change plusieurs fois d'avocat

Par **Alfetta**, le **21/02/2014** à **00:54**

Bonjour,

A la mi août ma fille aînée est venue me faire des révélations, mon conjoint (que je n'arrivais pas à faire partir de chez moi, comme nous étions séparés pourtant) qui était son beau père à ce moment là s'est avéré être un pédophile qui a sévi durant deux ans sur mes deux filles et ma jeune sœur de 12 ans.

J'ai donc déposé plainte ainsi que le père de mes filles et bien sûr ma mère.

Il est actuellement en préventive et il nie toujours.

Les points positifs sont ses deux expertises psys pas vraiment en sa faveur et celles des enfants les désignent (grosso modo) comme étant toutes les trois sincères.

Il ne cesse de changer de version sachant qu'il a accusé d'abord mon ex de montrer des vidéos pornos à mes filles, et que ma sœur se "tromperait" d'agresseur sauf que ma sœur, elle, réside encore avec ma mère à 250 kilomètres de chez moi. Elle a très peu de contact avec mes filles.

Maintenant, il s'attaque à moi en prétendant que je manipule mes enfants, je ferais tout ça pour me venger (de quoi on ne sait pas) et sa famille essaie de faire passer tout ça sous couvert de l'affaire outreau, les grands cris au complot...

Il ne fait pas appel de la préventive et a perdu son autorité parentale sur notre bébé et pas de droit de visite non plus.

Il en est à son quatrième avocat en 5 mois d'instruction, qu'est ce que ça peut bien vouloir

dire ? d'autant que le second était un ténor du barreau dans ma ville !

Mon avocat est confiant mais j'ai quand même très peur de la relaxe...

Qu'en dites vous ?

Merci bien à tous.